

LANDTAGSPRÄSIDIUM / Hoher Besuch

„Sarner“ Bundesrat beehrt Südtirol

Helmut Kritzinger besucht mit Österreichischer Länderkammer-Delegation Landtag

Bozen/Jenesien (br/lu) – Eine 15-köpfige Delegation des Österreichischen Bundesrates angeführt vom gebürtigen Sarner und Bundesratspräsidenten Helmut Kritzinger stattete gestern dem Südtiroler Landtag einen Besuch ab. Am späten Nachmittag ging's zu einem Empfang mit allen Schützen nach Jenesien und abends in den Felsenkeller.

Landtagspräsident Riccardo Dello Sbarba berichtete über die aktuellen politischen Themen, allen voran die jüngsten und nächsten Wahlen. Kritzinger bezeichnete es als ein Glück, dass es gute Verbindungen zwischen Nord und Süd gibt. Christian Berlakovits, Österreichs Botschafter in Rom, bestätigte, dass die Beziehungen zwischen den beiden Ländern ausgezeichnet seien. Die Delegation war vor allem an der Föderalismusdiskussion in Italien und am Minderheitenstatus interessiert.

Nach seinem Besuch im Landtag bereitete Jenesien Kritzinger und der Delegation einen landesüblichen Empfang – kommandiert von Bezirksmajor Karl Marmsoler. Die Musikkapelle Jenesien spielte die Landeshymne, auch die Schützen des Bezirks Bozen hatten auf dem Dorfplatz Aufstellung bezogen, und Landeskommandant Paul Bacher schritt mit Kritzinger, Landeshauptmann Luis Durnwalder und Berlakovits die Front ab. Unter dem Kommando von Reinhard Gaiser feuerten die Schützen eine Ehrensäve ab, bevor die Marketenderinnen mit dem Ehrentrunk aufwarteten. „Willkommen in Jene-

Würdiger Empfang: (von links) Landeskommandant Paul Bacher schritt mit Botschafter Christian Berlakovits, Bundespräsident Helmut Kritzinger und Landeshauptmann Luis Durnwalder die Front ab.

Foto: „D“/br



sien“, sagte Bürgermeister Oswald Egger. Noch nie habe die Schranne so viele hohe Persönlichkeiten gesehen. Der Dank für den Empfang kam vom Landeshauptmann. „Ihr präsentiert Tradition und Geschichte, und ihr seid eine gute Visitenkarte“, sagte Durnwalder an Schützen und Musikkapelle gerichtet. Beeindruckt zeigte sich auch Kritzinger. „Wenn man die Möglichkeit hat, ein schönes Stück Heimat zu zeigen, dann soll man es tun“, meinte Kritzinger. Am Abend lud Durnwalder die Gäste noch in den Felsenkeller. „Sobald ihr zurück nach Österreich kommt, behaltet Südtirol im Herzen“, so SVP-Obmann Elmar Pichler Rolle.



Im Landtag traf Helmut Kritzinger (l.) mit dessen Präsident Riccardo Dello Sbarba (r.) und dem Präsidium zusammen.

Foto: „D“/eg